

Hüttenzauber Après-Ski

Après-ski cottage treats

Hütten-Tapas 17,50

Schinken aus'm Rauch, Pfefferbeißer, Greyerzer Käse, Kochkäse, Alpenbutter und Hüttenbrot

Oven smoked ham, spicy raw sausage, Gruyere cheese, cooked cheese, Alp butter and cottage bread

Käse Fondue 25,00 als Vorspeise / as starter 14,00

mit Emmentaler, Greyerzer und Appenzeller, verfeinert mit Kirschwasser, dazu geröstetes Bauernbrot

Cheese fondue with Emmental, Gruyere and Appenzeller cheese, refined with cherry brandy, served with roasted farmhouse bread

Spätzle 14,00

mit Bergkäse und geschmolzener Rotwurst

Spaetzle with alp cheese and melted blood sausage

Pistenburger 19,50

Riesenlaugenbrötchen mit 180g Hirschburger, roten Zwiebeln und Birnenspalten

Venison burger 6oz with red onions and pear wedges, served in king-size lye roll

Geflammte Fackeln 17,00

Dünn geschnittener Schweinebauch, feurig mariniert, auf einem Spieß gewickelt und gegrillt, dazu Kartoffelsalat

Thin sliced and spicy marinated pork belly, coiled on a spit and grilled, served with potato salad

Wir kümmern uns um Sie. Bitte teilen Sie unserem Servicepersonal mit, wenn Sie eine Lebensmittelallergie haben, so dass wir Sie bei der Wahl Ihrer Speisen beraten können.

We care for you. Please let the service staff know if you are allergic to any kind of food so that we can help you with your choice of meal.

Alle Preise in Euro. / All prices are listed in Euro.

Bedienungsgeld und Mehrwertsteuer inbegriffen. / All prices include VAT and service charges.